Was tun im Notfall? Tierärztlicher Notdienst in Münster:

Schon lange gibt es in Münster den Tierärztlichen Notdienst für Kleine Haustiere. An Wochenenden und zu Feiertagen ist immer eine Tierarztpraxis für Notfälle dienstbereit.

Im Notfall rufen Sie am besten immer als erstes Ihren Haustierarzt an! Wenn Sie noch keinen Haustierarzt haben sollten, rufen Sie einfach z. B. die nächstgelegene Tierarztpraxis in Münster an.

Entweder erreichen Sie Ihren Tierarzt dienstbereit oder aber Sie erfahren über den Anrufbeantworter die Telefonnummer der diensthabenden Praxis. Hören Sie den Anrufbeantworter grundsätzlich bis zum Ende ab und halten Sie Stift und Zettel bereit.

Bitte melden Sie sich im Tierärztlichen Notdienst immer telefonisch an und fahren Sie niemals aufs Geratewohl los! So können Sie eine genaue Wegbeschreibung erfragen und der Tierarzt kann sich bereits gezielt auf das vorbereiten, was ihn erwartet. Im Ernstfall wird dadurch wertvolle Zeit gespart.

Hausbesuche sind im Notdienst nicht möglich und i. d. R. auch nicht sinnvoll. Sie müssen Ihr Tier in der Praxis vorstellen und den Transport selbst organisieren.

Die Abrechnung im Notdienst erfolgt üblicherweise sofort und per Barzahlung.

Gegebenenfalls notwendige Weiterbehandlungen übernimmt Ihr Haustierarzt.

Der Tierärztliche Notdienst für Kleine Haustiere wird an Wochenenden und zu Feiertagen auch in den Tageszeitungen abgedruckt.